

Abg. Höhner bat um Stellungnahme zu der Presseberichterstattung, dass die Bundeswehr das Depot in Eudenbach nun doch nicht aufgeben wolle.

Dezernent Schwarz erklärte, dass der Rhein-Sieg-Kreis weiterhin mit der BIMA als Grundeigentümerin im Gespräch sei. Über die Pläne der Bundeswehr sei ihm nichts bekannt. Auch von Seiten der BIMA habe es keine Informationen gegeben, dass sich der Sachstand geändert habe. Man warte weiterhin auf das Wertgutachten, welches die BIMA in Auftrag gegeben habe. Sobald dieses vorliege, wolle die Verwaltung mit der BIMA Anfang nächsten Jahres in Verhandlungen treten.